

**ANALISIS DESAIN KIT MULTIMEDIA
PEMBELAJARAN TINGKAT ORGANISASI SISTEM
ORGAN BERBENTUK JAKET TORSO MULTIFUNGSI
UNTUK MEMFASILITASI GAYA BELAJAR
SISWA SMP/MTs**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Alam

Oleh :

NOVI LAILATUL FITRIANI

NIM : 1710710041

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS ILMU PENGETAHUAN
ALAM
2021**



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Novi Lailatul Fitriani
NIM : 1710710041
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
Judul : ANALISIS DESAIN KIT MULTIMEDIA
PEMBELAJARAN TINGKAT ORGANISASI SISTEM
ORGAN BERBENTUK JAKET TORSO
MULTIFUNGSI UNTUK MEMFASILITASI GAYA
BELAJAR SISWA SMP/MTs

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak 21 April 2021-13 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 13 September 2021

Pembimbing

Muhammad Imaduddin, M.Pd. M.Si

NIP. 198906032018011001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Novi Lailatul Fitriani
 NIM : 1710710041
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah / Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
 Judul Skripsi : “Analisis Desain KIT Multimedia Pembelajaran IPA Tingkat Organisasi Sistem Organ Berbentuk Jaket Torso Multifungsi Untuk Memfasilitasi Gaya Belajar Siswa SMP/MTs”

Telah diujikan pada tanggal 04 Oktober 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u> NIP. 197311011999031004 Ketua/ Penguji I	06-10-21	
<u>Hanik Malichatin, M.Pd.</u> NIP. 198502152002092017 Penguji II	06-10-21	
<u>Faiq Makhdum Noor, M.Pd.</u> NIP. 198712161003092018 Sekretaris/Penguji III	06-10-21	
<u>Muhamad Imaduddin, M.Pd., M.Si.</u> NIP. 198906032018011001 Dosen Pembimbing	06-10-21	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	07-10-21	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya Novi Lailatul Fitriani NIM 1710710041 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pertanyaan saya ini.

Kudus, 13 September 2021

Yang Menyatakan



Novi Lailatul Fitriani

MOTTO

“Balas dendam terbaik adalah menjadikan dirimu lebih baik”
-Ali bin Abi Thalib-



PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirrobbilalamin

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan segala karunia-Nya. Saya persembahkan Skripsi ini kepada :

1. Terimakasih kepada bapak dan ibuku tercinta, bapak Sutrisno dan ibu Siti Zulaikha terimakasih karena sudah menjadi sumber motivasi terbesar dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat bapak dan ibu bahagia, dan semoga bapak dan ibu diberikan kesehatan dan umur yang panjang agar dapat menemani langkah kecilku selanjutnya bersama adik-adikku tercinta Fajri dan si kembar Shofa dan Shofi.
2. Terimakasih kepada seluruh bapak dan ibu dosen Tadris IPA, khususnya bapak Muhamad Imaduddin, M.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi saya. Yang senantiasa membimbing dan memotivasi saya dengan penuh kesabaran hingga menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
3. Terimakasih untuk teman-teman seperjuangan selama kurang lebih 4 tahun ini. Untuk segala keceriaan dan segala susah senang yang kita lewati bersama, semoga kalian semua sukses dengan jalan masing-masing.
4. Untuk orang spesialku Muhammad Fikhayyin Nafi yang sedang menempuh pendidikan S1 di UNDIP Semarang . Terimakasih untuk semua motivasi dan semua dukungannya selama ini. Semoga segera selesai skripsimu tahun ini juga ya. Semua do'a terbaik untukmu.
5. Terimakasih untuk seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk orang lain.

KATA PENGANTAR

Bisillahirrahmaanirrahiim

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan segala-Nya kepada penyusun sehingga dapat menyelesaikan tugas skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW.

Pada kesempatan ini penyusun mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penyusun dalam menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Desain KIT Multimedia Jacket Torso Multifungsi materi Tingkat Organisasi Sistem Organ Untuk Memfasilitasi Gaya Belajar Siswa SMP/MTs”. Ucapan Terimakasih penyusun sampaikan kepada :

1. Dr. H. Mundakir, Mag, selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd, Dekan Fakultas Tarbiyah.
3. Muhamad Imaduddin, M.Pd, M.Si Selaku Ketua Program Studi Tadris IPA dan Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan dan motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Bapak ibu Dosen dan tenaga kependidikan di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, khususnya Dosen Tadris IPA IAIN Kudus yang telah membimbing dan memberikan banyak motivasi dan ilmu selama ini
5. Kepada bapak dan ibuku tercinta, bapak Sutrisno dan ibu Siti Zulaikha terimakasih karena sudah menjadi sumber motivasi terbesar dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat bapak dan ibu bahagia, dan semoga bapak dan ibu diberikan kesehatan dan umur yang panjang agar dapat menemani langkah kecilku selanjutnya bersama adik-adikku tercinta Fajri dan si kembar Shofa dan Shofi.
6. Untuk sahabat dan teman-teman seperjuangan Tadris IPA angkatan 2017 kelas IPA-B selama kurang lebih 4 tahun ini. Untuk segala keceriaan dan segala susah senang yang kita lewati bersama, semoga kalian semua sukses dengan jalan masing-masing. Untuk Noviatul Munawaroh (Nopi)

terimakasih untuk motivasi, semangat, selalu mengingatkan dalam hal baik dan juga untuk mau aku ajak kemana-mana untuk jajan.

7. Untuk semua pihak yang telah mendukung dan membantu dalam penyelesaian tugas akhir ini.

Semoga segala do'a dan dukungan yang dilakukan mendapat *ridho* Allah, menjadi amal baik bagi kita semua. *Amin*. Selanjutnya penyusun sadar skripsi ini masih jauh dari kesempurna. Besar harapan penyusun atas kritik dan saran membangun dari semua pihak untuk pembelajaran selanjutnya. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi dunia pendidikan dan bangsa Indonesia. *Amin*

Selanjutnya penyusun menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Besar harapan penyusun atas kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk pembelajaran selanjutnya. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi dunia pendidikan dan bangsa Indonesia. *Amin*.

Kudus, 14 September 2021

Penyusun



Novi Lailatul Fitriani

NIM. 1710710041